

若葉 (わかば)



令和7年3月7日(金)発行

◆楽しかったスキー教室

2月26日(水)～28日(金)、新潟県湯沢町でスキー教室を行いました。3日間、天候にも恵まれ、極上の雪質も堪能することができました。また、スキー実習を通して技術を習得し、参加者全員が滑れるようになったことに感動しました。この3日間での生徒の成長や、3日目に思い思いのコースを楽しそうに滑る姿を見て、実施できてよかったと職員一同心から思っております。

保護者の皆様におかれましては、準備・送迎・我が子にルールを守らせる等、多大なるご支援をいただきありがとうございました。お子さんの土産話を聞き、どのような感想をおもちになったでしょうか。お子さんの成長や楽しんだ様子を感じ取って頂けたら幸いです。

スキー実習の様子

※カラー版をホームページに掲載します

多くの子が不安と緊張で始まったスキー実習。2日目には全員滑れるようになりましたね。



1班



2班



3班



4班



5班



6班



7班



8班



9班



10班



11班



12班

3日目高原エリアでのクラス写真 天気がよく素晴らしい景色でした！

1組



2組



3組



4組



